

# インターラクト卒業生を送る会

インターラクト委員会担当

## 豊橋商業高等学校校長挨拶

間瀬 泰宏 校長



年に2回全校生徒に実施している学校アンケートの生徒満足度では、私が赴任した2年間で5点ほど上がり、77.5点でした。在校生の満足度が向上すると、様々な面で良い波及効果が生まれます。今年1回目の中学3年生への進路希望調査では2.2倍という高い倍率で、2回目も1.76倍と高水準で推移しており、生徒の意識も年々高くなっています。

学校アンケートの「社会に必要とされる人材になるために現段階で身についていることは何ですか」という項目で、一番多い回答は「感謝の心」で二番目は「利他の精神」となっています。特に本校IACの部員たちは、その利他の精神を受け継いでいます。「思いやりの心を育む」「リーダーシップの育成」「国際交流」を掲げ、例年以上に積極的に活動をしています。本校はビジネスを通じて、自ら判断し、主体的に活動できる真のリーダーの育成に励んでいます。豊橋RCの皆さんには、引き続きご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願ひいたします。

## 豊橋商業高等学校IAC代表挨拶 福本 梓乃 IAC代表

私は、IACでの3年間を通じて、様々な活動から多くの学びを得ることができました。中でも特に印象に残っているのは海外派遣研修への参加です。研修では、オーストラリアのホストファミリーと楽しく話したり、他の高校の生徒とも仲良くなることができました。また普段の活動では、言われた活動に参加するだけでなく、自ら考え、行動することで、人として成長する機会を得られたと感じています。これもすべて、豊橋RCの皆さんのご支援のおかげです。心より感謝申し上げます。

### IAC卒業生挨拶と進路報告

卒業後は、泉州電業株式会社で、書類の整理や、電話での商品の受注対応、計算照合等のパソコン処理を行う事務職として働くことになりました。私は高校で学んだことを就職先で活かして頑張りたいと思います。

私は趣味でギターやベース、ピアノを演奏し、キーボードとしてバンドにも参加しています。私にとって音楽はリフレッシュのひとつなので、仕事と趣味のどちらも大切にしながらバランスのとれた日々を送ることが目標です。高校で学んだことを活かし、新しい環境で成長できるよう頑張りたいです。

## 豊橋商業高等学校IAC活動報告

### 善意フェスティバル(豊橋総合動植物公園)

私は聴覚障害の方たちと回りましたが、手話講座で学んだことを活かして、意思の疎通が取れた時はとても嬉しかったです。普段あまり接することのない方たちをより身近に感じることができ、貴重な体験になりました。

### ベルマーク運動

私たちの学校では、ベルマークを回収しています。集められたベルマークは、IACで番号や点数ごとに仕分けを行い、学校に必要な教材や備品等の購入や、他の学校の支援などに使われています。

### 特別支援学校での交流

特別支援学校の生徒の皆さんと巨大すごろくを行いました。チームとして団結することで、喜びを分かち合うことができました。活動を通して、どのような境遇でも友情が芽生えることを実感しました。

### テーブルマナー講座

テーブルマナー講座では、豊橋RCの方々とホテルで昼食を楽しみながら、会話を交えつつマナーを学ぶことができました。正しいマナーを習得することができたので将来に役立てたいと思いました。

### 募金活動

あしなが学生募金に参加しました。学生や年配の方、小さなお子さんまで幅広い世代の方に協力していただきました。活動は2時間でしたが、それ以上にとても充実した時間であり、貴重な体験をすることができました。

### 豊橋まちなか歩行者天国

市役所の方や大学生と一緒に、アンケートの実施や、福引や受付をしました。様々な年代の方と関わることで、コミュニケーション能力などを上げることができました。

### 海外派遣研修(動画で報告)

オーストラリアでは、動物を見たり、オーストラリアの先住人のアボリジニについて学んだりしました。ホストファミリーとは一緒に料理をしたり、ショッピングモールに連れて行ってもらったりしました。

## 豊橋商業高等学校IAC顧問挨拶 石野 淑美 先生

卒業生の福本さんは、上級生や下級生と協力して活動に励み、リーダーシップ能力やコミュニケーション能力に長けた生徒でした。IACの生徒達が立派に成長して卒業することができるのも、豊橋RCの皆さんのおかげです。これからもIACをよろしくお願ひいたします。

## IAC委員長挨拶

久保田充三 IAC委員長

IACの皆さんには、他の部活動や学校生活だけでは味わうことのできない体験をしていると思います。皆さんの様な若者が一人でも多く増えれば、世の中はより良い方向に向かうと思います。私たちロータリアンは、これからも皆さんの成長を見守り、応援していきます。

## 地区IAC委員挨拶

植村忠慶 地区IAC委員

当委員会では、「インター・アクトのために」を念頭に活動しています。豊橋商業高校IACは3年度後に、海外派遣研修の団長、その翌年には年次大会の担当校をされる予定です。今後も当地区を牽引するクラブであり続けていただきたいと思います。

## 「ロータリーの友」読みどころ紹介

長屋麻衣子 雑誌副委員長

横組7頁からは、「スター・トレック」に出演された日系アメリカ人のジョージ・武井さんの記事が掲載されています。大日本帝国の真珠湾攻撃によって、当時5歳だった武井さんは、1945年に戦争が終わるまでの間、強制収容所での不自由な生活を強いられていました。その後、1981年の連邦議会で証言し、レーガン大統領は当時を謝罪して元収容者達への賠償金支払い案にも署名したそうです。彼は、日系人が経験した悲劇を、今後も語り続けることが自分の使命だと語っています。

## お誕生日(傘寿)の一言

渡部茂久 会員



人生の半分の40年を豊橋RCで過ごさせていただきました。84歳の年男放談まではもう少し頑張りたいと思いますので、よろしくお願いします。

## 会長挨拶

紅林友昭 会長

私は60年前、豊橋商業高校さんが豊橋RCからの、IAC設立のお誘いを受け入れてくださったのは、校訓の「以信為本、しんをもって もととなす」と、ロータリーの「奉仕の理想」は、言葉は違えど「思いやり」や「まこと」を大切にしているという点に共感していただいたからではないかと思っています。間瀬校長先生、顧問の石野先生には、今後も豊橋RCと共に、IACの活動をサポートしていただき、地域社会でのボランティア活動を通じて生徒さんが「思いやり」の心を育んでいくことに力になっていただけたら幸いです。

## 会長報告

2月10日井川和英会長エレクトと共に松本南RCを訪問してきました。

## 幹事報告

青木良浩 幹事

1. 名古屋RCより、創立100周年記念式典についてのお礼状が届きました。
2. 例会終了後に4階テラスルームにてアッセンブリーを開催します。

## ニコニコBOX

宮田正人 ニコニコ委員

- 豊橋商業高校 間瀬泰宏校長先生をはじめ、IAC顧問 石野淑美先生、IACの皆さん、豊橋RCの例会へようこそ 紅林友昭会長 青木良浩幹事
- 本日の例会を担当させていただきます  
久保田充三 IAC委員長
- インター・アクトの福本さん、ご卒業おめでとうございます 金子幸義青少年奉仕委員長
- 豊橋商業高校IACの皆さんようこそ。地区出向者として一言ご挨拶させていただきます。  
地区IAC委員の間瀬有実子会員、ようこそ  
植村忠慶 地区IAC委員
- 蒲郡クラブの間瀬さん、豊橋RCへようこそ。実は親戚なんです 牧野涉会員
- 同業の間瀬さん、よくいらっしゃいました。ちなみに彼女はTOEIC満点です 福井敬会員
- 地区IAC委員間瀬さん、ようこそ。地区のオーストラリア海外派遣研修、植村地区IAC委員と共に任せします 大塩啓太郎会員
- 福本さん、ご卒業おめでとうございます。オーストラリア楽しかったですね。昨年卒業した先輩の小濱優芽さんは弊社で頑張っていました。大先輩の片山梨子さんは、弊社に勤めながら、豊橋RC会長を頑張っていらっしゃいます。皆さんも卒業後は頑張ってください 大塩啓太郎会員
- 2月10日(月)、松本まで行き、松本南RC例会に出席してまいりました 紅林友昭会長 井川和英会長エレクト
- 豊橋鬼祭りが好天の中、開催されました。大勢の皆さんにご奉仕いただき、ありがとうございました。三浦さん、お疲れ様でした 高須博久 S.A.A.
- 次男の大学進学が決まりました。残りあと1人ありますので、頑張ります 野寄誠三会員
- 昨日、大成会という東三河・静岡の農家の集まりが宮田正人会員のカドさんであります。無事、私が会長に選ばれました。再登板です。安倍元総理、トランプ大統領のように活躍したいです 伊藤健一会員
- 今年も鬼祭り厄除けタンキリ飴撒きを行いました。クラブの皆さんのが厄除けも祈願しながら 宮田正人会員

(順不同)

## お誕生日おめでとうございます

渡部茂久 会員 (2月15日)

歌 ソングリーダー久保田充三会員/IAC亀田陽和さん

「故郷(ふるさと)」「インター・アクトの歌」

## 本日のゲスト

豊橋商業高等学校 間瀬泰宏 校長先生

IAC顧問 石野淑美先生

IAC生徒 7名

東海日日新聞社 大林恭子氏

## 本日のビジター

蒲郡RC 間瀬有実子会員

## 出席報告

兼子直久 出席委員

当日出席者 72名	計算会員数 95名中23名欠席
総会員数 110名	出席率 75.79%

## 例会予定

### 次回のプログラム

2月20日(木) 卓話「国内でできるロータリークラブ国際奉仕活動」

- 2月27日(木) クラブ・フォーラム「国際奉仕」(夜間)
- 3月6日(木) 地区出向者報告
- 3月13日(木) ファミリーデイ

写真の閲覧はこちらから▶

事務局：豊橋市花田町石塚42-1 豊橋商工会議所内

